
鍵・安心カードの報告 
 

昨年はじめて鍵・安心カードを希望者に出していただいたところ、88 件あ

りました。今年度は 85 件ですが、詳しく調べたところ、昨年は初めてのこと

でもあり、全戸回収だと思って出したという方が大勢いました。 

 

昨年は出して今年出さなかった方は 38 件ありました。 

出さなかった方達を更に調べてみたところ、皆さんお元気な方ばかりでした。 

そのことを考えますと昨年も出し、今年も出した方は 50 件で、あとの 35 件

は今年新たに出したということになります。 

また、鍵の預りも昨年より増えて 22 件となりました。少しでも安心を願う人

が多いようです。 

私たちもみなさんのお役にたてるようこれからも頑張っていこうと思います。 

なお、昨年提出いただいた分は 

全て シュレッダー にかけ処分させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どちらも随時受付けています。 

「心配だなぁ…」と思った時は 

管理組合にご相談下さい。 

前号につづき… 


